
De l'éducation des Mères de famille ou De la civilisation du genre humain par les femmes. Tome premier.

ATTENTION : CETTE COLLECTION EST TEMPORAIREMENT INDISPONIBLE À LA CONSULTATION. MERCI DE VOTRE COMPRÉHENSION

Numéro d'inventaire : 1975.00059.1

Auteur(s) : Louis Aimé Martin

Type de document : livre

Éditeur : Gosselin (Charles) Librairie (Paris)

Mention d'édition : 1[]

Imprimeur : Crapelet, Paris

Période de création : 2e quart 19e siècle

Date de création : 1834

Description : Livre relié cuir fauve. Motifs, frises et lettres dorés sur le dos du livre. Plats décorés d'un cadre doré et d'un décor en creux représentant une architecture gothique. Gardes doubles : caillouté de beige, veiné de bleu, noir, blanc et rouge. Tranches dorées. Signet vert. Tranchefile rose

Mesures : hauteur : 210 mm ; largeur : 132 mm

Notes : Sur la page de garde, étiquette de la Bibliothèque du château de Lauzun / Imprimerie de Crapelet 9, rue de Vaugirard Paris / Dédicace manuscrite de l'auteur lui-même dans le premier volume sur la 1ère page titre / Librairie de Charles Gosselin n°9, rue Saint-Germain-des-Prés/ Tables détaillées en fin de chaque volume. Auteur= Louis-Aimé Martin (1782-1847), professeur de belles-lettres et d'histoire à l'Ecole polytechnique de 1815 à 1831, puis conservateur de la Bibliothèque Sainte-Geneviève. Dans ce livre publié en 1834, au lendemain de la loi de 1833, il affirme l'importance de l'éducation des femmes.

Mots-clés : Formation idéologique, religieuse et morale au sein de la famille

Morale (y compris morale corporelle : hygiène)

Filière : non précisée

Niveau : non précisée

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : XXXII-408+476